
                                                                                                                                                   

    
 

Rua Maria Luiza Valvano Auricchio, 21 - Centro - CEP 12250-000 - Monteiro Lobato - SP 
Telefone: (12) 3979-1577 - Telefone e Fax: (12) 3979-1145 

                                                                              E-mail: camaramlobato@uol.com.br        

                                                              Página 1  

 

Câmara Municipal de Monteiro Lobato 
 

Estado de São Paulo 

ATA DA 1ª SESSÃO ORDINÁRIA DA 19ª LEGISLATURA 
 

Aos três dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e cinco, às dezenove horas, nas 
dependências da Casa de Cultura Nelson Gomes do Município de Monteiro Lobato, 
atualmente sediando o Legislativo Municipal conforme o Projeto de Resolução nº 01/2025, 
de 27 de janeiro de 2025 de autoria da Mesa Diretora da Câmara Municipal; teve início a 1ª 
(primeira) Sessão Ordinária da 19ª (décima-nona) Legislatura. A Presidente da Mesa 
Diretora Vereadora Sabrina Aparecida Medeiros solicitou ao Primeiro-secretário da Mesa, 
a verificação da presença dos Vereadores. O Vereador Carlos Renato Datti Prince registrou 
a presença de todos. Sob quórum Regimental, a Presidente declarou aberta a Sessão. Após a 
leitura de um trecho da Bíblia, conforme costume desta Casa de Leis, a Presidente dispensou 
a execução do Hino Nacional, tendo sido executado mais cedo, na Sessão anterior. Dando 
início ao Pequeno Expediente, a Presidente colocou em Votação a dispensa da leitura da 
Ata da Sessão Solene de Compromisso e Posse dos Vereadores, Prefeito e Vice-Prefeita e da 
Ata da Sessão Especial para eleição da Mesa Diretora do Legislativo Municipal realizadas em 
1º de janeiro de 2025: todos os Vereadores estiveram de acordo. Em seguida, a Presidente 
colocou em Votação as referidas Atas, que foram aprovadas por todos os Vereadores 
presentes. Seguindo, a Presidente solicitou ao Secretário a leitura da matéria em pauta: 
Despacho da Presidente da Câmara Vereadora Sabrina Ap. Medeiros, referente ao Projeto de 
Lei Complementar nº 02/2024 de autoria do Prefeito Municipal. Seguindo, a Presidente 
solicitou aos Vereadores a leitura das respectivas Proposituras Legislativas: 1. Indicação nº 
03/25 de autoria da Vereadora Sabrina Medeiros: Indica ao Prefeito Municipal colocação de 
lixeira na Estrada Flavia de Fátima Santos Barreto, altura do número 6.950 – Bairro Pedra 
Branca. 2. Indicação nº 04/25 de autoria da Vereadora Sabrina Medeiros e do Vereador José 
Donizeti Pereira: Indicam ao Departamento de Estradas de Rodagem – DER, estudos 
técnicos para instalar redutor de velocidade e/ou rotatória, na entrada do Bairro do Souza. 3.  
Indicação nº 05/25 de autoria da Vereadora Sabrina Medeiros: Indica ao Prefeito Municipal a 
manutenção da quadra de areia do Centro Esportivo Carlos Maria Auricchio, com limpeza e 
reposição com areia fina, a mais adequada para a prática de esportes.  4. Indicação nº 06/25 
de autoria da Vereadora Sabrina Medeiros: Indica ao Prefeito Municipal a manutenção da 
Estrada Municipal Micheletto, no Bairro do Souza. 5. Indicação nº 07/25 de autoria da 
Vereadora Sabrina Medeiros: Indica ao Prefeito Municipal a manutenção da Estrada Municipal 
do Capim Limão, bairro Vargem Alegre, com a colocação de pedras ou outro tipo de 
pavimentação nos trechos mais críticos. 6. Indicação nº 08/25 de autoria da Vereadora Sabrina 
Medeiros: Indica ao Prefeito Municipal a limpeza diária da Rodoviária Municipal e o 
fechamento dos banheiros após o último horário de ônibus, pois os mesmos estão sendo 
usados para fins ilícitos, durante a madrugada. 7. Indicação nº 09/25 de autoria da Vereadora 
Sabrina Medeiros: Indica ao Prefeito Municipal instalar sinalização conhecida como "olho de 
gato”, tachas refletivas para redução de velocidade e sinalização nos dois sentidos da Rua 
Humberto Capelli, nas proximidades da Escola Micheletto, Escola Infantil e Creche 
Municipal, para garantir a segurança dos alunos em horários de entrada e saída das aulas. 8. 
Indicação nº 10/25 de autoria da Vereadora Sabrina Medeiros: Indica à Empresa de Ônibus 
Cidade Natureza: Limpeza e manutenção geral dos ônibus, principalmente para acessibilidade 
de Pessoa com Deficiência - PcD ou cadeirante e atualização da forma de pagamento de 
passagens no guichê, utilizando o meio de pagamento eletrônico instantâneo, o Pix. 9. 
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Indicação nº 11/25 de autoria da Vereadora Sabrina Medeiros: Indica ao Prefeito Municipal a 
demarcação de vaga de estacionamento para Carga/Descarga na Praça Deputado Antonio 
Silvio Cunha Bueno, na primeira vaga da lateral que dá para a Rua Abílio Pereira Dias, para 
atender os comerciantes e possibilitar o abastecimento dos comércios locais. 10. Indicação nº 
12/25 de autoria da Vereadora Sabrina Medeiros: Indica ao Prefeito Municipal a troca de 
lâmpada queimada de poste localizado na entrada da cidade, na Rua Abílio Pereira Dias. 11. 
Requerimentos nº 01, 02, 05, 07 e 08/25 de autoria da Vereadora Sabrina Medeiros. 12. 
Requerimentos nº 03, 04 e 06/25, de autoria da Vereadora Maria das Gracias de Siqueira Leiva. 
13. Moção de Aplausos e Apoio nº 01/25 de autoria do Vereador Carlos Renato Datti Prince. 
A Presidente solicitou ao Secretário a leitura das Ementas e Justificativas dos Projetos de Lei 
protocolados para tramitação Legislativa e informou que os mesmos serão encaminhados na 
integra aos Vereadores e às Comissões Permanentes para análise e emissão de Parecer, bem 
como estarão disponíveis aos interessados:   1.  Projetos de Lei do Executivo nº 01, 02 e 04/25, 
de autoria do Prefeito Municipal. 2. Projeto de Lei Legislativo nº 01/25 de autoria da 
Vereadora Maria das Gracias de Siqueira Leiva. Findo esse expediente e passando à Ordem 
do Dia, a Presidente colocou em Discussão e Votação as matérias em tramitação Ordinária: 
1. Requerimento nº 01/25, de autoria da Vereadora Sabrina Medeiros: Requer ao Prefeito 
Municipal informações sobre o repasse do Incentivo Financeiro Adicional - IFA, aos Agentes 
Comunitários de Saúde e aos Agentes de Combate à Endemias, aprovado através da Lei 
Municipal nº 1.941/24. Aprovado em votação nominal por unanimidade de votos favoráveis 
dos Vereadores presentes. 2. Requerimento nº 02/25, de autoria da Vereadora Sabrina 
Medeiros: Requer ao Prefeito Municipal informações sobre a obra de bloquetagem no bairro 
Ponte Nova. Aprovado em votação nominal por unanimidade de votos favoráveis dos 
Vereadores presentes. 3. Requerimento nº 03/25, de autoria da Vereadora Maria das Gracias 
de Siqueira Leiva:  Requer ao Prefeito Municipal informações sobre os Conselhos Municipais. 
Aprovado em votação nominal por unanimidade de votos favoráveis dos Vereadores 
presentes. 4. Requerimento nº 04/25, de autoria da Vereadora Maria das Gracias de Siqueira 
Leiva juntamente com os Vereadores Allan Rached Azevedo, José Donizeti Pereira e Kurt 
Eugênio Greiner: Requerem ao Prefeito Municipal informações sobre a falta de medicamentos 
na Farmácia Municipal. Aprovado em votação nominal por unanimidade de votos favoráveis 
dos Vereadores presentes. 5. Requerimento nº 05/25, de autoria da Vereadora Sabrina 
Medeiros: Requer à Defesa Civil do Munícipio informações sobre a atuação na prevenção de 
riscos para as situações de enchente e alagamentos. Aprovado em votação nominal por 
unanimidade de votos favoráveis dos Vereadores presentes. 6. Requerimento nº 06/25, de 
autoria da Vereadora Maria das Gracias de Siqueira Leiva. Requer ao Prefeito Municipal 
informações sobre a obra de contenção de encosta na Estrada Municipal Benedito Monteiro 
do Prado. Aprovado em votação nominal por unanimidade de votos favoráveis dos 
Vereadores presentes. 7. Requerimento nº 07/25, de autoria da Vereadora Sabrina Medeiros: 
Requer ao Prefeito Municipal informações sobre o pagamento do piso salarial aos profissionais 
do Magistério. Aprovado em votação nominal por unanimidade de votos favoráveis dos 
Vereadores presentes. 8. Requerimento nº 08/25, de autoria da Vereadora Sabrina Medeiros: 
Requer ao Prefeito Municipal informações sobre o repasse da inflação aos servidores 
municipais. Aprovado em votação nominal por unanimidade de votos favoráveis dos 
Vereadores presentes.  9. Moção de Aplausos e Apoio nº 01/25 de autoria do Vereador Carlos 
Renato Datti Prince ao Presidente do Sindicato Rural de Monteiro Lobato, Senhor Carlos 
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Renato Prince pelo Programa de Alfabetização. Aprovada em votação nominal por 
unanimidade de votos favoráveis dos Vereadores presentes. 10. Projeto de Resolução nº 
01/25, de autoria da Mesa Diretora que dispõe sobre a mudança temporária para a realização 
das reuniões e Sessões Plenárias da Câmara Municipal de Monteiro Lobato. Aprovado em 
votação nominal por unanimidade de votos favoráveis dos Vereadores presentes. Findo esse 
expediente e dando início ao Grande Expediente, a Presidente convidou, pela ordem, os 
Vereadores inscritos como Oradores para ocuparem a Tribuna, conforme determina o 
Regimento Interno da Câmara Municipal.  O primeiro inscrito, Vereador Allan Rached 
ocupou a Tribuna, cumprimentou a todos e iniciou falando sobre essa primeira Sessão 
Ordinária do mandato 2025/2028, dizendo que depois de quatro anos discutindo políticas 
públicas, achou que haveriam mudanças. Porém, volta a usar a Tribuna como nos últimos 
quatro anos: veio falar sobre o problema das quatro professoras que fizeram história no 
município e se dedicaram durante anos às nossas crianças. Lembrou que, após a reforma 
trabalhista de 2019, ficou estabelecido por lei que os funcionários públicos aposentados teriam 
que ser desligados. Porém há uma Emenda que também estabelece que esses funcionários 
aposentados, poderiam optar pelo desligamento ou por continuar trabalhando. E elas optaram 
por continuar. Na data, a Prefeita Daniela manteve as professoras e o Prefeito Edmar também 
as manteve, até a última sexta-feira. Embora o Ministério Público tenha apontado que deveria 
ser feita a exoneração, era apenas um apontamento. Mas foi feita a exoneração das quatro 
professoras. - Cadê o lado humano?  Não podem dizer que estou protegendo a minha sogra, 
estou falando das quatro melhores professoras do município. Foi ação política desesperada? 
Não houve um processo administrativo, com suas etapas contendo direito de defesa, oitivas e 
julgamento. O desmando e a incapacidade dessa gestão continuam. E hoje temos quatro salas 
de aula sem professoras. O Kurt alertou sobre a nossa Educação no final do ano passado, o 
quanto estamos perdendo.  Será que as quatro foram exoneradas porque não deram seus votos 
ao Prefeito? Porque elas se posicionaram politicamente?  E elas estavam de férias quando 
foram exoneradas. Para quem entende um pouquinho de justiça, sabe que não pode exonerar 
ninguém de férias.  A Prefeitura tem quatro jurídicos e nenhum deles conseguiu orientar o 
Prefeito para que, pelo menos, cumprisse o Processo Administrativo até o final. Decisões 
precipitadas, trazem consequências precipitadas.  Se essas professoras forem integradas, vão 
causar danos à Prefeitura, pois terão direito à indenização, fato que vai onerar os cofres 
públicos.  Sobre os cargos comissionados, falava-se que em Monteiro Lobato não tinha 
pessoas competentes, não conseguiam pessoas qualificadas para as secretarias devido aos 
baixos salários.  Os Vereadores aprovaram o aumento de salário do Prefeito e dos Secretários, 
mas nada mudou, as mesmas pessoas estão lá. Dizia que não podia colocar gente melhor 
porque não tinha um salário melhor para oferecer.  Estamos vendo o que está acontecendo:  
quantos familiares vão ser colocados dentro da Prefeitura? E agora vamos ter uma família 
inteira trabalhando na Prefeitura! É complicado, estamos vendo de olhos fechados? Quanto 
ao transporte público, a Sabrina fez uma indicação, sabemos que essa empresa não atende a 
demanda do munícipio, e o Prefeito não faz nada! Siga o exemplo do Prefeito de Caçapava 
que abriu nova concessão para o transporte coletivo.  Não podemos fazer conchavos com 
empresas que não atendem o município. A Gracias fez um requerimento sobre a falta de 
medicamentos no Posto de Saúde. O Kurt me procurou, esse assunto foi discutido várias 
vezes na gestão passada, saúde não tem data, é o dia que o paciente precisa de remédios. 
Quando questionamos, respondem que está em licitação, falta gestão preventiva! E vejo a 
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Secretária correndo atras de medicamento para cobrir o que está faltando na licitação. Está 
faltando medicamentos para doenças graves que levam à morte! E quanto aos atletas do 
munícipio, muitos necessitam do apoio da Prefeitura, são pessoas humildes. As crianças não 
tem uniforme, não tem apoio, os pais tem que dobrar a jornada de trabalho para conseguir 
manter. Eu fiz um projeto de apoio aos atletas, mas foi rejeitado alegando que era 
inconstitucional! Mas está aqui o jurídico dizendo que não. Temos o caso do filho da Silvana 
que ganhou um intercambio internacional e hoje está no Canadá levando nossa bandeira, e 
não houve nem uma publicação valorizando esse feito.  Ele quer priorizar o Parque dos 
Dinossauros! Ele quer fazer vídeo! Recentemente, duas pessoas fraturaram a perna no 
poliesportivo devido a um defeito no piso, será que vão arrumar? É inadimplência! E estava 
pronto para iniciar um campeonato.  E se houver um acidente fatal, como fica? Outro assunto, 
no final do ano passado fiz a mesma indicação que a Sabrina está apresentando hoje, para 
criação de vaga de carga e descarga na Praça de cima. Nem resposta obtive. Espero que o 
Prefeito atenda a Sabrina para beneficiar os comerciantes. E continuou: -Vira-se o ano e tudo 
continua do mesmo jeito!  Quantas indicações foram feitas pela Sabrina, todos repararam? 
Mas agora tem secretários e diretores bem pagos que tem que enxergar tudo isso. Não estão 
enxergando essa demanda do povo? Esse não é o papel do Vereador. Com todos esses líderes 
não é possível que não façam o papel deles, antecipem e passem a trabalhar de forma 
preventiva. Eu fui o líder no mandato passado em número de indicações, porém, a maioria, 
foi para o lixo. Espero que tudo melhore nesse mandato. Sem mais, agradeceu a todos e se 
despediu. A próxima a ocupar a Tribuna, Vereadora Gracias Leiva, cumprimentou a todos 
e iniciou falando sobre a importância de registrar o Projeto de Lei apresentado por ela que 
dispõe sobre a criação do Dia dos Conselheiros e Conselheiras Municipais. E completou: - 
Espero que não seja um dia a mais no calendário, um feriado qualquer! Relevou: -Temos que 
valorizar a participação dos Conselhos, pois o diálogo entre as partes está difícil, a cidade está 
decadente, os comércios fechando e pessoas indo embora da cidade.  Há que se fazer uma 
força tarefa para honrar a cidade; honrar os ex-Prefeitos que se dedicaram e trabalharam pelo 
desenvolvimento da cidade. A criação dessa data é para evocar a participação popular! 
Inclusive haverá audiência pública na próxima segunda-feira, sobre o Código de Posturas, uma 
temática com um grande conteúdo. Convido a todos a participar e esgotarmos item por item. 
Faremos quantas audiências forem necessárias. Vamos buscar a importância da participação 
popular e acima de tudo da democracia. E assino juntamente com a fala do Vereador Allan 
quanto à situação da Educação Municipal:  trabalhei na Educação, com as quatro professoras 
exoneradas, conheço cada uma delas e não concordo com a forma arbitrária com que foram 
tratadas. Recebi uma carta de um munícipe, aberta ao público, em apoio às professoras (leu a 
carta na integra).  No final revelou a autoria da Carta, do Senhor Wanderson Serafim Ramos, 
o Cascão, educador e morador há anos no munícipio. E anunciou: - Assino junto essa carta! 
E assim, totalmente indignada com a situação, agradeceu a todos e se despediu. O Vereador 
Allan fez um aparte e complementou que a consideração às professoras exoneradas chegou 
ao ponto de o advogado da Prefeitura entrar em contato com elas e dizer para que não se 
preocupem, porque a cesta básica está garantida, é vitalícia, elas não vão perder... A próxima 
inscrita, Vereadora Sabrina Medeiros, após solicitar ao Vice-Presidente Vereador Edjelson 
que ocupe seu lugar para que possa se ausentar da Mesa e fazer uso da palavra, subiu à Tribuna, 
cumprimentou a todos e disse que no dia da posse não conseguiu agradecer as pessoas devido 
`a emoção, portanto, quer fazê-lo nesse momento:  agradeceu a todos os eleitores que lhe 
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deram os votos de confiança, colocou-se à disposição de todos e também das professoras, 
para o que precisarem. Reiterou que todos podem contar com ela.  Agradeceu aos funcionários 
da Câmara Municipal pelo apoio que estão dando ao seu mandato, agradeceu os funcionários 
da garagem pela ajuda na mudança e na reinstalação da Câmara em novo endereço, 
principalmente ao Claudemir e ao Mario. Reiterou que quer ajudar o máximo que puder a 
população, como Vereadora.  Informou que estará diariamente na Câmara para atender as 
pessoas e suas demandas, após as 16h:30min.  Acha que todos os Vereadores tem que se unir, 
para ajudar o municipio a se desenvolver cada vez mais, avisou que oposição para ela, não rola. 
Informou que fará também a Câmara itinerante, fazendo pelo menos uma vez por mês, 
reunião nos bairros. Informou que esse mês vai ser na Ponte Nova. E informou também que 
os funcionários públicos a procuraram e solicitaram que indicasse ao Prefeito, o repasse de 
dez por cento de reposição da inflação. Disse que oficiou ao Prefeito e recebeu a resposta 
hoje, o mesmo respondeu concordando em fazer o repasse desse adicional. Sobre a obra de 
contenção da Estrada dos Souzas, estiveram ela, os Vereadores João Cunha e Edjelson, 
juntamente com o Deputado Estadual Ortiz Junior, que assumiu o compromisso de enviar os 
recursos para a conclusão da obra. A Prefeitura só precisa enviar o projeto a ele. Pediram 
outros recursos, mas essa obra foi prioridade junto ao Deputado Ortiz. Sem mais, agradeceu 
a todos e se despediu. Findo o expediente, a Presidente passou a relatar os avisos publicados: 
Cumpre-me convidar os Vereadores e demais pessoas interessadas a participarem da 
Audiência Pública para conhecimento, análise e discussão do Projeto de Lei Complementar 
nº 02/24, que dispõe sobre o Código de Posturas do Município de Monteiro Lobato, a ser 
realizada no dia dez de fevereiro, às dezoito horas e trinta minutos, na Casa de Cultura Nelson 
Gomes que atualmente sedia o Legislativo Municipal. Não havendo mais nada a tratar, a 
Presidente convocou os Vereadores para a próxima Sessão Ordinária, a ser realizada no dia 17 
de fevereiro, às dezenove horas. Sem mais para o momento, agradeceu a presença de todos e 
declarou encerrada a Sessão Legislativa. Para constar, Eu, Vereador Carlos Renato Datti 
Prince, Primeiro-secretário, lavrei a presente ata.  
Sala das Sessões, 03 de fevereiro de 2025. 
 
 

 
__________________________ 

Vereadora Sabrina A. Medeiros 

- Presidente da Câmara – 

 

 

__________________________ 

Vereador Carlos Renato Datti Prince 

- Primeiro Secretário - 
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